教育委員会 | 月報告

令和5年1月31日

こども園、小・中学校にて3学期始業式 挙行

令和5年1月10日(火)にこども園、小・中学校が3学期の始業式を挙行した。年末年始を家庭で 過ごした子どもたちが久しぶりの再会を果たし、各園・学校では、たくさんの笑顔であふれていた。

このうち小学校では、オンラインで校長先生より3学期の学校生活についての講話があり、「①心も体も健康に過ごそう!②学年のまとめ、次の学年の準備をしよう!③夢や目標へのがんばりを振

り返ろう! ④SDGs に関心を持とう! ⑤交通安全に気を付けよう!」と5つのめあてが示され、子どもたちは真剣な眼差しで話に聞き入っていた。その後、各教室では冬休みの宿題を提出したり、お正月の出来事についてお互いに語り合ったりして過ごした。

なお、冬休み中は、こども園、小・中学校の園児・児童生徒は、大きな事故やけがはなく、無事に3学期を迎えることができた。



令和5年木曽岬町二十歳のつどい(旧成人式) 開催

令和5年1月7日(土)、木曽岬町民ホールにて令和5年 木曽岬町二十歳のつどいを開催した。今回の対象者は、 平成14年4月2日から平成15年4月1日までの間に生ま れた町内在住者、および町内出身者合わせて61名が対 象で、そのうち40名が出席した。式典では、加藤町長のあ いさつに続き、来賓や恩師からの祝辞やお祝いメッセージ をいただき、厳かな中にも温かい雰囲気の中で執り行わ れた。

式典の最後に実行委員を代表して黒宮舞羽さんが謝辞 を述べ、二十歳を迎えるにあたっての決意表明を行った。

今回の式典は、昨年に引き続き会場への入場は本人の みとし、親族の方には会場外でオンライン会議システムを 活用して式典の様子を見ていただくなど、感染症対策を実 施して行った。

当日出席された皆さんは、新たな門出を同級生とともに迎えることができ、喜びをかみしめていた。



一生懸命練習に打ち込む!! ~美し国三重市町対抗駅伝に向けて~

令和5年2月19日(日)に開催される、第16回美し国三重市町対抗 駅伝に向けて、チーム一丸となり、毎週日曜日に練習会を行った。大会 当日、選手の皆さんが活躍する姿が期待される。

【1月の活動】

○1月 8日(日) 木曽岬町代表チーム練習会○1月15日(日) 木曽岬町代表チーム練習会○1月22日(日) 木曽岬町代表チーム練習会○1月29日(日) 木曽岬町代表チーム練習会(マスコミ取材)

